
S e i t e  1 | 2 

 

 

Bezirksausschuss 24 Feldmoching – Hasenbergl 

z. Hd. des Vorsitzenden Herrn Dr. Rainer Großmann 

BA-Geschäftsstelle Nord 

Direktorium Landeshauptstadt München 

bag-nord.dir@muenchen.de      München, den 23.02.2021
    

 

Antrag zur Tagesordnung der BA-Sitzung am 9. März 2021 

 

Aufklärung zu der im BA 24 belegenen Ausgleichsfläche westlich der 

Lasallestraße 

  

Mit Blick auf die in Alfresco eingestellten Pläne/Kartenausschnitte und eine uns 

vorliegende umfangreiche Fotodokumentation zu Gefahrenquellen für die 

Verkehrssicherheit, zu Schäden für Fauna, Flora und Flur und zu rechtswidrigen 

Müllablagerungen der im Bereich der im Unterbezirk Fasanerie West belegenen 

„Ausgleichsfläche“ möge der BA bei der Unteren Naturschutzbehörde: 

1. einen unverzüglichen kompletten Rückbau der Gefahrenquellen, die in dem im 

„Plan 1“ rot umrandeten Bereich immer noch vorhanden sind, fordern. 

2. mit Vertretern der Unteren Naturschutzbehörde eine Begehung durchführen, 

wobei deren Umgriff festzuzlegen ist und dabei die an den verschiedenen 

Zugängen zur Ausgleichsfläche vorhandenen Hinweisschilder bzw. deren 

Fehlen zu überprüfen sind. 

3. Aufklärung darüber fordern, wie die Unterhaltspflicht der im „Plan 1“ 

dunkelgrün markierten Bereich zwischen der DB-Netz und dem Baureferat-

Gartenbau lagemäßig aufgeteilt ist. 

4. sich die im „Plan 2“ lagemäßig vorgenommene Aufteilung der Gebiete, die, 

hellgrün markiert, die „festgesetzten Entwicklungsmaßnahmen“ und, nicht 

markiert, die im Bebauungsplan 1940a als „zu sichernde Biotopbereiche ohne 

Entwicklungsmaßnahmen“ darstellen lassen. 

5. sich erläutern lassen, was man sich unter den „festgesetzten 

Entwicklungsmaßnahmen“ vorstellen darf, und wann mit der Einrichtung des 

„Biotopbereiches“ gerechnet werden kann. 
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  Die Punkte 1 - 5 ergeben sich folgerichtig aus einer uns vorliegenden Mitteilung 

auf eine Anfrage beim „flächenhaften Naturschutz“ in der Unteren 

Naturschutzbehörde. 

  Diese Angelegenheit möge vorweg eingehend im zuständigen Unterausschuss 

behandelt werden. Die unter Punkt 1 angesprochenen Gefahrenquellen sowie 

jene, die in den Bereichen zu den Postionen 2, 3 und 4 im „Kartenausschnitt 3“ 

dokumentiert wurden, erfordern mit Blick auf vorliegende Verkehrsgefährdungen 

eine unverzügliche Beseitigung.  

  

Anlage: „Plan 1.jpg“, „Plan 2.jpg“, „Kartenauschnit 1.jpg“, „Kartenausschnitt 2.jpg“, 

             „Kartenausschintt 3.jpg“ 

 

gez. 

Dr. Manfred Neudecker     Jitka Machyan  

Fraktionssprecher      Stellv. Fraktionssprecherin 

    

           

 

 

 

 

 

 

 

  


